

الشبر وذنبه طويل يتركونه في الفروة على حاله والسمور دون ذلك تساوى الفروة منه اربعماية دينار فما دونها ومن خاصية هذه الجلود انه لا يدخلها القمل وامراء الصين وكبارها يجعلون منه للجلد الواحد متصلا بفرواتهم عند العنق وكذلك تجار فارس والعراقيين وعدت من مدينة بلخار مع الامير الذي بعته السلطان في صحبتي فوجدت محلة السلطان على الموضع المعروف ببش دغ وذلك في الثامن والعشرين من رمضان وحضرت معه صلاة العيد وصادق يوم العيد يوم الجمعة،

ذكر ترتيبهم في العيد ولما كان صباح يوم العيد ركب

السلطان في عساكره العظيمة وركبت كل خاتون عربتها ومعها

de celui-ci est longue, et on la laisse dans la fourrure, dans son état naturel.

La zibeline est inférieure en prix à l'hermine : une pelisse de cette fourrure vaut quatre cents dinars et au-dessous. Une des propriétés de ces peaux, c'est que la vermine ne s'y met pas ; aussi les princes et les grands de la Chine en placent une attachée à leur pelisse, autour du cou. Les marchands de la Perse et des deux Irâks en usent de même.

Je revins à la ville de Bolghâr avec l'émir que le sultan avait envoyé en ma compagnie. Je retrouvai le camp de ce souverain dans l'endroit appelé Bichdagh, le 28 de ramadhân ; j'assistai avec le prince à la prière de la rupture du jeûne. Le jour de cette solennité se trouva être un vendredi.

DESCRIPTION DE L'ORDRE QUE CES PEUPLES OBSERVENT DANS LA FÊTE DE LA RUPTURE DU JEÛNE.

Le matin de cette fête, le sultan monta à cheval, accompagné de ses nombreux soldats. Chaque khâtoun prit place